



## Continúa acompañamiento de la **Contraloría General de Cuentas** en el traslado de **equipo de cómputo** a Institutos por Cooperativa

Continúa el acompañamiento por parte de la **Contraloría General de Cuentas** al **Tribunal Supremo Electoral** en el traslado de mobiliario y equipo de cómputo a Institutos por Cooperativa del país, recientemente la actividad tuvo lugar en Tecpán, donde se benefició a 44 establecimientos de 15 municipios de Chimaltenango.

El equipo, valorado en Q4.1 millones, consiste en **computadoras portátiles, escáneres, impresoras** y **mobiliario que será utilizado para crear laboratorios** en los centros educativos públicos favorecidos.

Hasta ahora, han sido beneficiados Institutos por Cooperativa de:

- San Marcos,
- Huehuetenango,
- Escuintla,
- Retalhuleu,
- Suchitepéquez,
- Jutiapa,
- Quetzaltenango y
- Chimaltenango.

